
& **".1

*,ffiffi.
gff**x; *fo'P .'*si:w* al$
ffi ,s *lt
,e *i" fÀ*,

*ot$uni"'a'loo

.'e;ry ,*.!t ,ta

W
643 Reunião

Ordinária

cMs

telosl2o2tdr'at

1a

2

3

4

_q

6

7

8

9

Conselho Municipal de Saúde
Lei Ns L3/gt de 16 de dezembro de 1991

Lei Ne 523/2017 de 27 de maio de 2011

Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e vlnte um às 14:00h, foi

realizada, a 64a Reunião Ordinárial2l21 do Conselho Municipal de Saúde,

convocada por sua presidente Adriana da Costa Matos, para que fosse

discutidas e deliberadas as seguintes pautas: 1. Abertura e !nformes; 2.Leitura,

para aprovação da ata da reunião anterior 3. Apresentação dos indicadores

pactuados pela Secretaria de Saude do Município de Simão Dias para o ano de

2021; 4.Discussão sobre o Previne Brasil; 5. O que ocorrer. Estando Presente

os Seguintes Conselheiros Titulares, A Presidente Adriana da Costa Matos,

(Gestão); Josefa Daniela Gruz Santana (COREN); Paulo Batista dos Santos

Filho, (Associação de Proteção Comunitária Sitio Alto; Francielle Oliveira de

Jesus (Associação Gay Simãodiense), Aristeu de Jesus Reis (Associação

Religiosa de Práticas de Culto Afro-Brasileiro no Rito de Culto ao Orisas: lle Axe

oya Abassa Courangandssy Bamirê), Fabio Neri dos Santos (Associação de

Desenvolvimento Comunitário dos moradores do povoado Rua do Fogo);

Glenda Airam Dias de Oliveira Ribeiro (T.N.S); Marcos Aurélio Oliveira Felix

(SINDSERVD). Conselheira Suplente, Elisabeia Cristina Nunes Silveira,

(Gestão). Convidados: Edileuza Ribeiro S Valadares (Secretaria Municipal de

saúde), Lissandra Santana Machado (Secretaria Municipal de Saúde).1.

Primeiro Ponto: A presidente Adriana da costa Matos confirma o quórum,

cleclara aberta a reunião as 14:30hs, agradece a presença de todos, e pede que

sejam apresentados os informes, ao tempo que informa que os conselheiros

Carlos Cesar Nunes de Carvalho e Josenice de Jesus Alcântara Garvalho

não comparecerarn à reunião por conta da situação de saúde da irmã da referida

conselheira que está entubada, o secretário executivo do CMS Raul Ribeiro de

Araújo, lê o ofício que convoca as comissÕes de análise Tecnica de Projetos e

A.nálise do Orçamento e finanças, para análise do Relatorio do 30 quadrimestre

2.020 e o RAG 2A20, em seguida lê o ofício enviado pelo conselheiro Adilelson

scimento Santos com a justificativa de sua falta nesta reunião, em
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seguida lê o ofício oriundo da 2 promotoria da comarca de Simão Dias, que

solicita deste Conselho a tomada de decisões no que se refere ao processo que

que se encontra nesta Promotoria de justiça. Em seguida lê o oficio oriundo do

CES, que apresenta a fundamentaçâo legal sobre a representatividade de

Conselho escolar, que não pode representar sociedade civil em Conselho de

Saude, o membro de Conselho Escolar representa apenas a instituição de

ensino que ele está inserido e solicita deste conselho um posicionamento em

relação a representatividade de Conselho Escolar no CtVlS. Em seguida lê o
ofício oriundo da 2a Promotoria da comarca de Simão Dias, solicitando

informação sobre as açÕes promovidas pela Secretaria À/unicipal de Saúde para

conscie ntizar a população da nossa cidade acerca da importância da

irnunizaçáo contra o covid 19, inclusive com a segunda dose do imunizante, em

seguida apresenta o ofício oriundo do CEREST Lagarto convocando a
conselheira Josefa Daniela Gruz Santana para participar de reunião no

IMunicípio de Lagarto, e o oficio solicitando transporte para locomoção da referida

conselheira para a reunião em questão, hâ sequência lê um ofício oriundo da

Secretaria [/unicipal de Saúde, informando que a prefeitura Municipal de Simão

Dias, por meio da Secretaria de Saude solicitou da Secretaria de Estado da

Saude o credenciamento/cadastro de três agentes de Saude, para cobrir o teto

que e de 102, haja vista que o [t/linisterio custeia somente gg ACS, no Município

Ce Simão Dias, sendo os demais custeados com recursos proprios do Munícipio,

em seguida a PresiCente do CMS Adriana da Costa Matos apresenta ao pleno,

a proposta de mudança no horário das reuniões do CMS, em que sugere qu

as referidas reuniões ocorram no período matutino, em vez do vespertino,

proposta que foi devidamente aprovada pela maioria dos Conselheiros

presentes, com cinco votos a favor da mudança, contra a quatro votos pela

permanência das reuniÕes do CMS pela tarde, com a maioria dos votos a favor,

o CMS passam a ocorrer na segunda Quarta-feira de cada mês,
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As 9:00hs da manhã. 2. Sequndo Pon to: A assessora técnica da Secretaria

Municipal de Saúde Lissandra Santana Machado apresenta os indicadores

pactuados para o ano de 2021 pela secretaria Municipal de Saúde do Município

de Simão Dias, ao tempo que explica que a pactuação para o ano de 2021 é a

mesma do ano de 2020 em virtude do receio de se aumentar os indicadores e

não conseguir atingi-lo por conta da situação pandêmica que estamos vivendo,

informa que, quando o conselheiro estiver acesso ao DIGISUS, verá que não

houve nenhuma alteração , exatamente por essa questão da permanência dos

indicadores do ano anterior, foram 21 indicadores e todos pactuados na íntegra,

fala da necessidade da aprovação destes indicadores pela plenária deste

Conselho, para essa deliberação da aprovação ser anexad a ao DIGISUS, para

apos a inserção da deliberação pela Gestão, o CMS conferir se o número bate

realmente e aprovar, para o estado e a União entender que a pactuação foi

aprovada, A pactuação foi aprovada por todos os conselheiros presentes. 3o

Terce iro Ponto . A conselheira Elisabela Cristina Nunes Silveira, lê a parecer

emitido pela comissão de análise técnica de Projetos do CMS acerca do Previne

Brasil. A presidente Adriana da Costa Matos encaminha o parecer para

discussão na plenária ao tempo que a conselheira Josefa Daniela Cruz

Santanâ, diz que o referido parecer precisa ser encaminhado para a Comissão

de análise tecnica de projetos, para que esta analise com o máximo de cuidados,

com consultas efetivas às leis citadas no referido documento, para que não se

incorra em erros como já ocorrera neste Conselho, inctusive em relação ao

PEMAQ, em que se aprovou projetos sem asdevidas consultas, que a comissão

precisa fazer estas análises, emitir seu parecer e trazer para plenária aprovar,

para então ser encaminhado para as instâncias competentes para as devidas

aplicabilidades, O conselheiro Paulo Batista dos Santos Filho aponta grande

contrad içã
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entre a ementa da proposta, quando diz que a Atenção Básica é

a, em seguida pelo que se prescreve. não se contempla a Atenção
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Básica, aponta ainda contradição no artigo 40, que fala de uma certificação do

lt/inisterio da Saúde, que a seu ver não existe, pois a destinação do quantitativo

será realizada pelo [Município, o Ministério não interfere nesta destinação, a

assessora tecnica da Secretaria Municipal de Saúde Lissandra Santana

Machado fala que o ministerio da Saude tem acesso a todos esses dados dos

lt/unicípios e que apresenta o desempenho por equipe, que a nota sai por equipe,

o conselheiro Paulo Batista dos Santos filho cita ainda o parágrafo 6 que fala

de um pagamento duplo, que a seu ver precisa ser retificado, apos algumas

discussões a assessora tecnica de Lissandra Santana Machado, orienta que a

comissão faça as devidas correçÕes para dar celeridade ao p rocesso. 40 Quarto

Ponto : O que Ocorrer. A conselheira Josefa Daniela Cruz Santana informa

que a comissão intersetorial de saúde mental se reunirá na proxima terça na

sede do CMS, As 9:00hs, O conselheiro Paulo Batista dos Santos Filho, fala

sobre a orientação acerca das ações para a conscientização da população sobre

a importância da vacinação contra covid19, fala que o CMS não tomou

conhecimento do ofício oriundo da 2 promotoria de justiça dessa cidade, e que

isso envolve toda a plenária e não somente a Secretaria Executiva que não

passou para a plenária do CMS. A conselheira Adriana da Costa Matos fala

que todas as açÕes da Secretaria de Saúde do Município de Simão Dias tomam

como base o plano nacional de imunizaçáo que são enviados para os estados e

[/unicípios adequarem às suas reatidades, ideia que é reforçada pela

conselheira Elisabela Cristina Nunes Silveira, a conselheira Josefa Daniela

Cruz Santan a diz que o plano de contingência estava no CMS desde o dia 13

de janeiro, mas que a comissão não se reuniu para fazer as devidas análises, a
assessora tecnica da secretaria Municipal de Saúde Edileusa Ribeiro de

Santana Valadares diz que o plano foi enviado para o CMS, se este não

analisou I por uma questão interna e que os planos são muito dinâmicos,

nte por conta da pandemia que estamos vivendo neste momento. A
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conselheira Josefa Daniela Cruz Santana diz que, o que se está estranhando

e que na gestão anterior todas as ações da Secretaria Municipal de Saude eram

idealizadas e realtzadas em parceria com o CMS, enquanto na atualidade, há os

dias de vacinação e o CMS não é informado e nem sabe os dias das açÕes. A

conselheira Elisabela Cristina Nunes Silveira se compromete a informar todas

as açÕes da Secretaria de Saúde por meio do grupo de whatsaap do CMS. Sem

mais para discutir a Presidente Adriana da Costa Matos agradece a presença

de todos e encerra a reunião às 16:03min, sendo secretariada por mim, Raul

Ribeiro de Araújo que lavro em acordo com a memoria viva a seguinte ata que

apos lida e aprovada será assinada por mim e por todos os presentes.
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